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Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, com início às dez horas, 

foi declarada aberta a terceira reunião ordinária de 2022 do Colegiado do Bacharelado 

Interdisciplinar em Ciências, realizada de forma presencial na sala de reuniões do CJA. 

A reunião foi presidida pelo Coordenador do Curso Prof. João Carlos Medeiros e contou 

com a participação dos seguintes membros: professores Alexandre Arnhold, Ben-Hur 

Ramos Ferreira Gonçalves, Carlos Eduardo Pereira, Jannaína Velasques da Costa Pinto, 

Rafael Nardi, Ricardo Gabriel de Almeida Mesquita, Rosane Rodrigues da Costa Pereira, 

Tácia Costa Veloso, além da representante técnica-administrativa Regiane Silva dos 

Santos. Não compareceram à reunião, com as respectivas justificativas ao não 

comparecimento, as professoras Rita de Cáscia Avelino Suassuna, Danielle Oliveira 

Costa dos Santos e Jaqueline Dalla Rosa, além do representante discente. A pauta foi 

compartilhada previamente por mensagem eletrônica, sendo constituída dos seguintes 

pontos: 1) Apreciação da Ata da reunião de abril de 2022. 2) Oferta de CC’s para o 

quadrimestre de 2022.3. 3) Solicitação de docentes por aulas no formato remoto. 4) 

Processo: 23746.002720/2022-15- solicitação de equivalência de disciplina encaminhada 

pelo discente Geomadson Santos do Nascimento. 5) Processo: 23746.006791/2022-96 - 

solicitação de regime de exercícios domiciliares da discente Fernanda de Jesus Santos 

(2018018241). 6) O que houver. O professor João Medeiros abriu a reunião com os 

informes, passando a palavra aos demais presentes, onde a professora Tácia apresentou 

rapidamente o andamento dos trabalhos do NDE e da reformulação do PPC, enfatizando 

que o BIC e os CC’s devem atender ao máximo os cursos de 2º ciclo. O professor Ricardo 

solicitou os PEA’s dos CC’s do BIC e o relatório de levantamento bibliográfico, quando 

o professor João informou que os PEA’s podem ser retirados via SIGAA e fará uma 

consulta ao antigo coordenador do BIC, professor Rogério Cansi, sobre a existência desse 

documento. Em seguida, o próximo ponto da reunião foi 1) Apreciação da Ata da reunião 

de abril de 2022. O professor João colocou em discussão, no momento em que a técnica-

administrativa Regiane informou a necessidade de algumas alterações. A Ata foi colocada 

em votação a qual foi aprovada por unanimidade. 2) Oferta de CC’s para o quadrimestre 

2022.3. O professor João apresentou a lista de CC’s solicitados e informou que qualquer 

alteração poderá ser feita até vinte e seis de agosto de dois mil e vinte e dois. O 

planejamento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 3) Solicitação de 

docentes por aulas no formato remoto. Os professores Márcio Roberto de Garcia Maia e 

Lilian Mara Sales Buonicontro fizeram solicitações de ofertar suas CC’s em formato 

remoto, alegando motivos de saúde. O professor Joao expôs o assunto para os membros 

do Colegiado e informou as CC’s de cada um dos professores, sendo “Energia: Conceitos 

e Processos” do professor Márcio Maia e “Geometria Analítica” da professora Lílian 

Buonicontro. Ainda com a palavra, o professor João disse que não haveria prejuízos para 

o BIC na oferta remota das CC’s solicitadas, visto que não são CC’s de caráter prático. 

As solicitações foram colocadas em votação e aprovadas por unanimidade. 4) Processo: 



23746.002720/2022-15- solicitação de equivalência de disciplina encaminhada pelo 

discente Geomadson Santos do Nascimento. O professor João apresentou que o docente 

solicitou equivalência da CC Raciocínio Computacional por Algoritmos e Técnicas de 

Programação de Computadores e informou que fez uma consulta prévia ao docente da 

CC, o professor Edcarllos Gonçalves, onde o professor atestou que as CC’s possuem 

equivalência em ementa e carga horária. A solicitação foi colocada em votação, a qual foi 

aprovada por unanimidade. 5) Processo: 23746.006791/2022-96 - solicitação de regime 

de exercícios domiciliares da discente Fernanda de Jesus Santos (2018018241). O 

professor João apresentou a solicitação, no momento em que as professoras Rosane e 

Jannaína pediram a palavra e informaram que não viam impedimentos em regime de 

exercícios domiciliares para a discente, mas ressaltaram que esses processos devem 

acontecer preferencialmente no início de quadrimestres. A solicitação foi colocada em 

votação e aprovada por unanimidade. 6) O que houver. O professor Joao informou que 

irá propor aos professores do curso a elaboração de uma lista de demandas para que sejam 

encaminhadas ao Centro de Formação. Por fim, houve solicitação pela professores Rita 

de Cáscia para que as reuniões de Colegiado do BIC sejam realizadas em caráter remoto. 

A professora Jannaína concordou com a solicitação, mas os professores Rafael e Ricardo 

ressaltaram que isso depende do caráter de cada reunião, bem como seus pontos de pauta, 

além da informação de que a atual Resolução de atividades da UFSB exige a volta de 

atividades presenciais. O professor Carlos sugeriu que esse tema seja acrescentado como 

ponto de pauta da próxima reunião para que as discussões possam ser realizadas. Sem 

mais nenhum assunto a ser tratado, às doze horas, a reunião foi encerrada e eu, Ben-Hur 

Ramos Ferreira Gonçalves, lavrei a presente ata que após leitura e considerações, será 

assinada. 

 

Itabuna, 22 de agosto de 2022. 
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